

WARTA

Wabup Harap Semua Organisasi Yang Ada di Rohil Bersinergi Dengan Pemerintah Daerah

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.WARTA.CO.ID

Feb 25, 2022 - 19:49



ROKAN HILIR – Diharapkan kepada semua organisasi yang ada di wilayah kabupaten Rokan Hilir (Rohil) bersinergi dengan pemerintah daerah untuk bersama-sama menjalankan roda pembangunan daerah demi kemajuan negeri seribu kubah agar pembangunan daerah Rokan Hilir lebih cepat dan lancar. Demikian hal ini ditegaskan oleh wakil bupati Rokan Hilir (Rohil)

H.Sulaiman,SS,MH kepada jurnalis sesuai menghadiri pelantikan pengurus PAC Pemuda Pancasila kecamatan Bangko di gedung serbaguna Mlsran Rais Jalan Gedung Nasional Bagansiapiapi, Jumat (25/02/2022). Hadir juga pada pelantikan tersebut kapolsek Bangko, kader pp Jol Pakpahan dan kader Pemuda Pancasila lainnya.

“Sore ini kita menghadiri pelantikan PAC PP Bangko yang diketuai oleh Kh Guntur. Semoga dengan dilantiknya PAC PP Bangko ini, kami yakin Pemuda Pancasila Bangko yang dikomandoi oleh Kh Guntur akan jaya kedepannya dan akan bermanfaat khususnya di kecamatan Bangko. Karena Pemuda Pancasila itu mengikuti perkembangan zaman,” tutur wabup Rokan Hilir ini.

Dia berpesan kepada kader Pemuda Pancasila agar senantiasa mengikuti perkembangan zaman dan teknologi sehingga tidak gaptek (gagap teknologi,red).

“Jangan tertinggal oleh teknologi. Kalau tertinggal maka akan ditinggal oleh keadaan,”katanya.

Dia menjelaskan bahwa kegiatan pemuda pancasila dengan pemerintah daerah selama ini selalu bersinergi diantaranya setiap tamu datang ke Rokan Hilir (Rohil) organisasi pemuda pancasila selalu menurunkan kadernya dalam membantu pengamanan.

“Selama ini banyak bersinergi dengan pemerintah daerah diantaranya menjaga keamanan pada setiap acara.Mereka tidakpernah ketinggalan karena kader pemuda pancasila berkeyakinan siapapun yang dating harus dijaga keselamatannya. Siapun yang dating harus disukseskan kegiatannya. Saya yakin pemuda pancasila kedepan akan jaya lagi dan melek teknologi ,”ujarnya.

Dalam kesempatan pelantikan ini, wabup menyampaikan kepada kader pemuda pancasila agar bersinergi dalam mengejar target vaksinasi di Rokan Hilir. Bahkan dia berharap kader pemuda pancasila mengadakan vaksinasi massal bersama pemerintah daerah Rokan Hilir (Rohil)

“Vaksinasi itu adalah tujuan mulia dari pemerintah guna kesehatan untuk menyelamatkan masyarakatnya. Orang yang telah divaksin belum tentu selamat dari Covid 19, apalagi yang tidak melakukan vaksin. Jika telah divaksin Insya Allah Covid 19 akan cepat hilang. Ini tujuan mulia dari pemerintah,”ujarnya.

Sementara itu, wakil ketua I MPC Pemuda Pancasila Rokan Hilir (PP Rohil), Nery Samsuar menjelaskan bahwa sebelum pelantikan pengurus PAC PP Bangko diawali terlebih dahulu melalui rapat pemilihan pengurus (RPP) pada pagi tadi, Jumat (25/02/2022).

“Jam 10 pagi tadi rapat pemilihan pengurus (RPP PP) yang dihadiri oleh 15 ranting pemuda pancasila yang berada di kecamatan Bangko. Secara aklamasi mereka telah menetapkan untuk memilih Kh Guntur sebagai ketua PAC PP,”ucapnya Nery Syansuar.

Dia membenarkan bahwa pemuda pancasila Rokan Hilir (PP Rohil) sejak dibawah kepemimpinan Taem Pratama memang jauh berubah. Karena kader PP ada pada setiap kegiatan social berupa sembako yang merupakan program

organisasi pemuda Pancasila.

“Kita pemuda Pancasila berkeinginan bagaimana bisa membantu masyarakat Kabupaten Rokan Hilir. Oleh sebab itu kader PP terutama di kecamatan agar bisa membina sinergi dengan bupati kecamatan masing-masing, Karena tanpa adanya sinergi ini pemuda Pancasila tidak akan dapat berbuat banyak terutama di daerah kecamatan,”ujarnya.

Dia menjelaskan seharusnya ketua MPC PP Taem Pratama akan hadir. Namun karena beliau mendampingi gubernur Sumut Edy Rahmayadi sehingga beliau tidak bisa hadir. Oleh sebab itu beliau mohon maaf kepada kader maupun masyarakat karena tidak bisa hadir dalam pelantikan ini.

“Kami terima kasih kepada rekan media atas supportnya kepada Pemuda Pancasila ini. Tanpa media Pemuda Pancasila tidak akan ada apa adanya,”pungkasnya. (andi)